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ソ ン グ 朧月夜 

会 長 談 話 荒木康雄会長 

本日は久しぶりにご家族同伴

の観桜会を開催できますことを

大変嬉しく思います。コロナ禍

で中止が続きましたので、今期

こそは 8月納涼例会・12月年末

家族例会を開催してご家族の皆さんとも懇親を

深めたいと願っていましたが、共に中止せざる

を得ませんでした。本日はようやくご家族同伴

で観桜会を開催する運びとなりました。3年分

の懇親を深めて頂けば幸いです。 

 さて、今年は桜の開花が観測史上一番の速さ

で、本日はこの会場から見える春日城址公園も

満開です。皆さん、桜の花言葉をご存じでしょ

うか？桜の花言葉は「精神の美」「優美な女性」

「私を忘れないで」などだそうです。日本には

原種の桜とそれを基にした派生種が約 100種類

あり、更に品種改良された桜を合わせると 600

種類以上で、それぞれの品種毎に花言葉がつい

ているそうです。古来、桜は日本人の美意識の

象徴として特別な存在でした。桜があればこそ

春は心が浮き立ちます。また、桜は喜びや楽し

みを与えてくれるだけでなく、移ろう時の切な

さや、もののあはれといった複雑な感情も掻き

立てます。 

 書道家の故・榊莫山氏の詩に「花咲くときは

花に酔い 風吹くときは風に酔う」とありま

す。桜が咲くこの時期になると毎年思い出す、

私の好きな詩の一つです。本日は観桜会ですの

で、この詩のように日本の美しい花の景色を充 

 

 

 

分に愛でて楽しみたいと思います。尚、この詩

には続きがあり、「酒ある時は酒に酔い 歌ある

時は歌に酔う」と続いています。本日は、花に

酔い、音楽に酔い、酒に酔い、ロータリーの友

情に酔って頂ければ幸いです。楽しい観桜会に

なることを願い、会長談話と致します。 

ガバナー補佐ご挨拶 山口健雄ガバナー補佐 

本日は観桜会にお招きを頂きま

して誠に有難う御座いました。 

又、先月開催させて頂きました

ＩＭにつきましては、全員の皆様

にご登録を頂きますと共に、多く

の皆様にご参加を頂きまして大変

有難う御座いました。皆様方の温かいご支援ご協

力を賜りまして、お陰様で全てのプログラムを滞

りなく終える事が出来ました。会員セミナーは

「会員増強」と「公共イメージアップ」につきま

して、各クラブのパネラーの皆様に御登壇頂きま

して、パネルディスカッション方式で行わせて頂

きましたが、その内容に付きましては、５月の月

信に掲載される事になっておりますので、お手元

に届きましたら是非ご覧頂きたいと思います。又、

懇親会の席でお願い致しました、トルコ・シリア

大地震支援金につきましては、６２，２４４円の

ご協力を賜り誠に有難う御座いました。頂きまし

た支援金は上伊那グループとしまして、地区本部

から国際ロータリーにお送りさせて頂きました。

皆様のご協力に改めて御礼を申し上げます。 

さて、私は今日がガバナー補佐としまして、伊

那ロータリークラブ様には最後の訪問となりま

したが、この一年間、青少年育成基金を活用しま
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した新たな青少年奉仕活動、又、昨年に引き続い

ての４クラブによります「ロータリー奉仕デー」

の天竜川の河川清掃、更には今年初めて取り組み

ましたポリオデーの募金活動など、皆様には本当

に大変お世話になりました。何とか無事にガバナ  

ー補佐の任務を終える事が出来るのではないか

と思っていますが、之も偏に皆様方の暖かいご支

援ご協力の賜と、この場をお借り致しまして心か

ら感謝を申し上げます。 

一年間大変お世話になりまして有難う御座い

ました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

池田幸平次期ガバナー補佐 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

バンブーミュージックオフィスのみなさん 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 

幹 事 報 告 別紙をご覧下さい 

ニコニコ BOX・山口様、池田様より頂きました。 

・荒木康雄 山口様、池田様のご来訪を歓迎致

します。 

・中山一郎 暖かくなってきたので朝の散歩を

始めました。 

・藤澤秀敬 県議選では皆様に大変おせわにな

りました。無事無投票で終わりました。 

・大石ひとみ 孫が小学校入学し、技能実習生

が国家資格を取得できました。 

・唐澤洋祐 中尾歌舞伎の春季定期公演に出演

することになりました。 

 


